

Les jardiniers associés, les jardins et la santé

Luxembourg: Les séniors devraient se sentir dans le jardin de fleurs comme à la maison

Le jardin de fleurs de l'Hôpital intercommunal à Steinfort, nouvellement aménagé sur un terrain de 7 ares, a été officiellement inauguré il y a quelques mois.

Le président du Syndicat d'Initiative local et le maire Guy Pettinger ont tout particulièrement remercié la section du Coin de Terre et du Foyer (CTF) de Hagen pour son soutien financier. Cet argent a été rassemblé grâce à l'organisation d'un salon de café avec tombola lors du « Bazar de Bienfaisance ».

La chargée de direction Régine Arnold a expliqué que le jardin de fleurs permet aux personnes âgées et aux visiteurs du foyer de jour de s'y sentir à la maison comme dans le temps dans leur propre jardin. La possibilité d'apprécier ensemble avec d'autres et avec tous les sens la beauté de ce jardin, stimule l'envie de communication des personnes plus âgées. Elle a remercié le service technique, qui sous la direction de Patrick Hausemer, a créé dans un temps record ce jardin aménagé selon les règles de l'art.

Josette Godart, présidente de la section du Coin de Terre et du Foyer de Hagen, a assuré que la section locale continuera à soutenir financièrement ce projet pendant les années à venir. Après avoir dévoilé la plaque commémorative, Jean Kieffer, président de la fédération nationale du Coin de Terre et du Foyer, a souligné l'engagement social de la section de Hagen du CTF, qui mérite louange et reconnaissance.